



LE QUEMAN ORQUESTA. El señor Oscar Tovar, acompañado de su esposa doña Elizabeth Gálvez, declaró ayer que hombres altos, barbudos y negros, le interceptaron el vehículo y quemaron toda su orquesta conocida como "Oscar Tovar y su Orquesta", a

la altura del kilómetro 73 de la Carretera Panamericana. "No me meto en nada, que no sea mi trabajo y me han dejado en la calle", dijo el señor Tovar. También quemaron un taxi, un camión y un autobús.

Hombres altos, barbudos y negros dañan orquesta

Hombres negros, barbudos y altos, interceptaron ayer la Carretera Panamericana, en el kilómetro 73, incendiaron el conjunto musical conocido como "Oscar Tovar y su Orquesta", un autobús, un camión, un taxi y un pick-up, y se dieron a la fuga cuando llegaron efectivos militares.

La quema de la mencionada orquesta, ha causado tremendo impacto emocional en los círculos artísticos de todo el país, más aún porque el

hecho, por las características de los culpables, no parecen ser terroristas salvadoreños, sino panameños, nicaragüenses, o cubanos, según explicación que dieron autoridades consultadas a este respecto.

Dice el señor Oscar Tovar, que los supuestamente mercenarios no aceptaron razonamientos y hubo un momento en que creyó que lo iban a matar, pues lo apartaron de entre los

Pasa a la página 46

Detenido por muerte de hombre en farmacia

(Santa Ana). Minileo de Jesús Linares Henríquez, se encuentra detenido en la Penitenciaría Occidental a la orden del juez Primero de lo Penal, que le sigue proceso por la muerte de Jorge Alberto Valencia Molina. En la última diligencia aparece inspección del juez en el lugar donde ocurrió el crimen en una farmacia de la 2a. Avenida Sur y 3a. Calle Poniente.

Testigos presenciales afirmaron que Minileo de Jesús Linares Henríquez, tomado de licor, entró a la farmacia y exigió al señor Valencia Molina que le entregara las llaves de un

pick-up, bajo amenazas con un revólver. Como no le atendiera le hizo un disparo en la cabeza, muriendo en el acto.

Linares Henríquez huyó del lugar, pero días después fue capturado por agentes de la Guardia Nacional y consignado al tribunal. El juez de lo Penal ha decretado la detención del mencionado reo y embargo de dos mil colones en bienes propios.

Misterio en crimen

(Santa Ana). Misterio completo encierra el homicidio cometido en el obre-

Pasa a la página 22



LABOR. San Miguel. El Lic. José Raúl Morales Ballesteros, Alcalde Municipal, expresa: "Realizaremos obras, siempre que la ciudadanía sea responsable en cancelar los servicios municipales".

Obra teatral se presenta

Fue presentada la obra teatral "Las Aventuras de Chilolo", en el Teatro Nacional, a las 10:00 a.m. informa el director José Ángel Alas.

La obra fue escenificada, por el grupo "Calabaza", y es una creación para hacer pasar ratos agradables a los niños. Se dijo que siempre se dan a sus presentaciones una característica especial, por la riqueza expresiva que ponen al uso de la voz y el cuerpo.

La obra, es propia para

Pasa a la página 22

Apoyo a comicios pide la ANEP

Un llamado al pueblo salvadoreño, para que respalde el proceso de las elecciones, constituye un comunicado de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (A.N.E.P.), como camino para avanzar hacia la tranquilidad y retorno al progreso nacional.

Por la importancia del comunicado, lo reproducimos textualmente. Dice Así:

Boletín de Prensa

El sufragio es un derecho y un deber

Créditos del BCIE para C.A.

Un total de 890 préstamos por valor de 3.812 millones de colones, ha aprobado para los países de Centro América el Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE en sus 21 años de operaciones.

Esta asistencia financiera en el área centroamericana, ha sido dirigida a estimular y desarrollar los principales sectores de la economía regional.

Durante el ejercicio 1980-1981 que finalizó el 30 de junio pasado, el BCIE

Pasa a la página 32

Buscan autores de un homicidio en Sta. Ana

(Santa Ana). Cuatro hombres desconocidos son buscados por la Guardia Nacional, sindicados de ser los autores de homicidio en el empleado David Amílcar Recinos Medina, de 22 años. El juicio se ventila en el juzgado Primero de Paz y fueron interrogados algunos testigos, aportando pistas para la identificación de los cuatro sujetos que huyeron.

La muerte de David Amílcar Recinos Medina ocurrió el lunes anterior en la parada de buses de la ruta urbana 51, en la Calle

José Mariano Méndez, entre 6a. y 8a. Avenidas Sur, en momentos que se encontraba platicando con su novia Dina del Carmen Hernández.

Los cuatro hombres que aparentaban ser del campo, se acercaron a Recinos Medina y sin darle tiempo a defenderse le hicieron varios disparos, cayendo muerto al instante. Los hechos ocurrieron de inmediato del lugar, ante los gritos de auxilio de la novia del ahora occiso.

Dos cadáveres (Santa Ana). Los

Pasa a la página 34



DOCUMENTACION. Intensa actividad está desarrollando el Registro de la Propiedad Raíz e Hipotecas de esta ciudad. La señora Irma Minereros de Alfaro desempeña el cargo de auxiliar en forma eficiente, en la tramitación de la documentación que se presen-

Subversivo arenga en bus y le silvan dicho

Un subversivo se metió a un bus del transporte urbano a la altura de la 1a. Avenida Norte y 7a. Calle Poniente, y comenzó a arengar a los pasajeros, invitándoles a apoyar la insurrección.

Cuando les dijo: "Ahora repitan conmigo, lo que yo expresaré, pero por favor, pónganle 'coco' y entusiasmo, ¡como buenos revolucionarios que deben ser!"

El subversivo se quedó hablando solo, y cuando el bus llegaba a la altura del mercado San Miguelito, después de haber virado a la derecha para salir a la 2a. Avenida Norte, dijo nuevamente a los pasaje-

ros: "Griten con todas sus fuerzas ¡que viva la revolución, lucha armada hoy, socialismo mañana!"

Como respuesta recibió un silbido característico de los salvadoreños, cuya fama ya ha trascendido más allá de las fronteras, según explicaron personas que fueron testigos de este caso.

Al verse frustrado, el subversivo que iba en la puerta delantera del bus, como mostrando que iba armado, se bajó del vehículo y desapareció por entre pasajeros que se hallaban en una parada situada cerca del ya citado mercado San Miguelito.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

JURAMENTADOS. El sábado fue juramentada la nueva directiva de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, integrada por los señores: Juan José Iglesias, José Morales, José A. Mendoza, Carlos Alfonso Morales, Ricardo A. Morales. Colabo-

radores: Jorge Arana, Johel Valiente, Carlos Nova Diaz, Salvador Cáceres, Fidel Zárate y Jorge Alberto Ramírez. Auditor: Rafael Muñoz Chávez. El acto estuvo a cargo del CPC: Benjamín Wilfrido Navarrete, izquierda, presidente de tal entidad.

Pasa a la página 32

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 46)

Excesivo cobro en microbuses señala

Elevadas tarifas en el sistema de transporte de microbuses, es atentado para la economía del país y del pueblo usuario, dijo ayer persona afectada por ese sector del transporte.

Anteriormente, manifiesta, cuando el Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo, INSAFOCOOP, no había concedido la Personería Jurídica a estos señores, las tarifas aunque siempre han sido altas, no había tanto abuso, ya que en la actualidad y basándose en la destrucción de autobuses cobran hasta dos colones por persona después de las 6

de la tarde, y eso es perjudicial para nuestra economía familiar, afirmó la declarante.

Es necesario que la Dirección General de Transporte Terrestre y el mismo Ministerio de Economía, que es la Secretaría de Estado encargada de regular las mencionadas tarifas, pongan coto a este abuso, pues para eso están y hasta la fecha solamente se han dedicado a observar, lo mismo ocurre con los artículos de primera necesidad, un día informan que no habrán incrementos en

Pasa a la página 32